



Family-Fun



 Das „Family-Fun“ ist, wie der Name schon sagt, unser Canyoning zum Ausprobieren. Die perfekte Einstiegstour für unsere 6-7jährigen Freunde! Schwimmstellen, zwei Sprünge (Höhe mindestens 10 cm, aber bis zu 7 Meter möglich!) und ein Abseiler machen diese Tour zu einem wunderbaren Naturerlebnis. Eine Höhle macht die Tour abwechslungsreich und es kann wirklich jeder, der schwimmen kann, auch mitmachen! Bitte (stabile) Schuhe, Wechselbekleidung und Handtuch mitbringen!

 The „Family-Fun“ is, as the name tells us, our Canyoning for the first step Canyoning. The perfect tour for our 6-7years young friends. Swimming parts, two jumps (min. 10 cm but up to 7 metres possible!) and a abseiling-part makes this canyoning to a wonderful experience. Because of the cave this Canyoning is very varied and defenitely everyone (who can swim) can join this marvellous tour! Please bring your own (solid) shoes and do not forget your changing-clothes and towl.

 La „Family-Fun“ è, come dice la parola stessa, la nostra offerta per la famiglia per provare il canyoning. Alcuni posti dove nuotare, dove saltare (altezza minima 10 cm, ma si può arrivare fino a 7 m!) e un discesa con la corda fanno di questo percorso canyoning un meraviglioso evento naturale. Una piccola grotta rende il tour molto vario e possono partecipare veramente tutti coloro che sanno nuotare! E' necessario portare con sé delle scarpe (robuste) e un cambio e naturalmente non dimenticatevi l'asciugamano!

dauer: ~ 2 stunden
durata: ~ 2 ore
duration: ~ 2 hours

kondition: 
condizione: 
condition: 

technik: 
tecnica: 
technique: 

aquatisch: 
acquatica: 
aquatic: 

